

御坊東ロータリークラブ
since 1996.2.14

地域を育み、大陸をつなぐ
BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS
Ri2010~2011 Theme

Club Weekly Britain

例会 水曜日18時30分 御坊御坊商工会館3F
事務局 〒644-0002 和歌山県御坊市藪350-28(御坊商工会館3F)
連絡先 TEL 0738-23-2334 FAX 0738-22-1234
E-Mail gobocast-rc@naxnet.or.jp

会長 尾崎達哉
副会長 雑賀鈴夫
幹事 森本弘之

四つのテスト(Four way Test)

- 言動はこれに照らしてから
- (1)真実かどうか
 - (2)みんなに公平か
 - (3)好意と友情を深めるか
 - (4)みんなのためになるかどうか

☆ 司会進行 SAA 白井 勇 君

会長告知

会長 尾崎達哉 君

前回15周年例会には皆様大変お世話になり、無事終了致しましたこと、お礼申し上げます。ありがとうございました。

さて、本日は受賞者の皆様はじめ先生方、又保護者の方々よろこおいで頂き、ありがとうございました。

そして、受賞者の皆さんおめでとうございます。ささやかではございますが、諸君の業績を称え、本日表彰いたします。

「御坊東ロータリークラブ賞」表彰授与例会

紀央館高等学校 ・ 日高高等学校

- | | |
|----------|---------|
| 木村 友理子 君 | 大崎 かな 君 |
| 細川 将大 君 | 弓倉 香苗 君 |
| 小山 正浩 君 | 橋本 大地 君 |



本日のプログラム

「アフリカの人々から
学んだ生き方」
講師 山田里奈 様

こんばんは。山田 里奈と申します。

10 数年前に日高高校を卒業しまして本日は、このような場でお話させて頂く事を光栄に思っております。受賞された皆様おめでとうございます。

拝見させて頂きまして名立たる活動に私が恥じろぐらいで



す。

さて今日、私がお話ししますキーワードのお題は「出会い」です。私は最初、京都の方で教師をしまして、その後、働きながら休みを利用してフィリピンの方の高校で教師活動を

していました。その後はタイの山岳民族の方でも子供達と一緒に活動してきました。

こうして私は沢山のひとと出会っていますが、そこで何を学び感じるかが人にとっては大事なのではないかと思います。今日は2つの国での事を紹介します。まず、ネパールでの話ですが、この国はヒマラヤに登る玄関口で沢山の観光客が来ています。インド、中国という大国に囲まれていて更に多民族なので、おのずと言語もバラバラで 100 ぐらいの言語があります。私が生活していたのはインド国境に近い小さな村で、その小学校で図工や音楽を教えていました。一応、ポイントとして微笑みがあるわけは何でしょうと…。私が感じた事は、すごく助け合いがある。

ネパール語もできない外国人がいたのに皆、寄ってきて笑顔で話しかけてくれました。

私がいた時に偶然クーデターも起こり非常事態宣言があり平和な村に、いきなりの変化が訪れました。

通信機関が全てストップし陸路もたたれ閉じ込められた状態で食べ物も徐々になくなる、そんな状態でした。

私は5日後に日本に帰れる事になったのですが



私を必死に日本に帰さなければならぬというネパール人の友達が本当に助けてくれました。

こんな状態でも微笑みを絶えず私を助けてくれた事に人とつながっている社会を感じました。次にセネガル共和国ですが、こちら私が行ったのは小さな村で電気、水道の設備もなく、とにかく暑い所での生活でした。私は、その環境の中で体調を崩してしまい体調が悪い時でも井戸水をくまなければならず、でも、そんな時にはセネガル人が水をくんでくれました。

この写真はアフリカのフランス語を使う1つの島です。ここは奴隷貿易の出発始点です。そこからアメリカやヨーロッパの方に人が売られていくという過去をもっています。

今、現在もフランス語が使われ公務員や学校の先生みたい定期的に収入が入る職につこうと思えばフランス語ができなければならぬ。そういう過去を持ちながらも今を強く生きているという感覚を受けました。

実際、独立宣言の時に奴隷の先生に聞いたのですがフランス語を使って腹がたたないかと聞いたら、今はもういいです。フランス語を使うことによって国際的にいける訳で植民地から独立したというように発想を変えていく、そういう姿勢を私は目の当りました。日本に帰ってきて暗いニュースが多いので日本は幸せなのかなあと思いました。どこに行っても誰にでも、つらい事はあります。しんどい事も幸せな事も、どこにでもあるので何が幸せかは誰かに決めてもらう事ではないという事を、それだけは色々な国を回って来て私が感じた事です。助け合いの中から生まれるもの、微笑みの中から生まれるものが相互でつながっている。人とのつながりが、すごく大事なのだと思います。有難うございました。

山田里奈様 プロフィール 昭和53年4月19日生まれ
日高高校卒業後、京都外国語大学で日本語教育を学ぶ。
京都で約2年間中学校講師を務めた後、大阪にある(社)アジア友の会、NGO 研修生としてネパールで活動。
その後3年間の小学校勤務を経て、2009年青年海外協力隊としてセネガル共和国に派遣、2年間現地の小学校で情操教育の普及に努められました。

表彰生徒 挨拶

大崎 かな 君 代理(母)

本日は、このような立派な賞を頂き有難うございます。

弓倉 香苗 君

本日は、このような立派な賞を頂き有難うございます。クラブで頑張った結果を、これから大学や就職したりしても活かしていけるように頑張っていきます。

橋本 大地 君

本日は、このような立派な賞を頂き有難うございます。今までの経験を活かして、これからも、もっともっと精進していきたいと思えます。

木村 友理子 君

本日は御坊東ロータリークラブ賞を頂き有難うございます。本日、表彰して頂いた書道の分野だけでなく高校では商業の検定取得に努め知事賞を頂く事を内定しています。

段から周りの方々に沢山、支えられている事があるので将来は地域に恩返しできるように頑張りたいと思います。有難うございました。

細川 将大 君

本日は、このような立派な賞を頂き有難うございます。僕は小学2年生から空手をしていますが、まだ大人の大会で優勝した事がないので、これから大学に行っても空手を続けて頑張っていきたいと思えます。有難うございました。

小山 正浩 君

本日は、このような立派な賞を頂き有難うございます。これから僕は就職しますが色々な事を沢山、学んでいかなければなりません。これからも一生懸命、努力して頑張っていきたいと思えます。有難うございました。

ニコニコ箱

SAA 白井 勇 君

◇細川幸三 君(過分に) 高校生の皆さん本日はおめでとうございませぬ。山田さん卓話宜しくお願ひします。

◇玉置幸史 君(過分に) 15周年ご苦勞様でした。本日、大勢のゲストをお迎へして。

◇尾崎達哉 君 何度も新聞に載せて頂きすみません。山田さん本日、よろしくお願ひします。

◇村上宗隆 君 本日は御坊東 RC 表彰を受けられる6人の皆さん、おめでとうございませぬ。

◇小池佳史 君 高校生の皆様、本日おめでとうございませぬ。

◇小林隆弘 君 本日は御坊東 RC 表彰を受けられる皆さん、おめでとう。

◇栗本 浩 君 15周年ご苦勞様でした。本日、大勢のゲストをお迎へして。

◇栗林久一 君 15周年記念式典ご苦勞様でした。本日の表彰例会で講演して頂く山田様よろしくお願ひ致します。

◇森本弘之 君 15周年記念式典ご苦勞様でした。

出席報告

出席委員会 森 裕之 君

会員数	欠席者	出席者	免除会員	出席率
15名	1名	14名	0	93.3%
2月9日		の修正出席率		86.7% ⇒ 93.3%